

Drs. Raja Hamzah, KS

Beliau menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaia dan Diklat pada tahun 2004 sampai dengan tahun 2005. Beliau merupakan pejabat pertama pada Badan Kepegawaian yang saat itu masih bernama Biro Kepegawaian. Saat itu kantor Kepegawaian masih bertempat di Jalan Basuki Rahmat.



Ir. Nuraida Moechsin

Beliau menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat pada tahun 2006 sampai dengan tahun 2007. Beliau menggantikan posisi Bapak Drs. Hamzah, KS

Dr. Drs. Suhajar Diantoro, M.Si

Beliau menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat pada tahun 2007 sampai dengan tahun 2008. Beliau menggantikan posisi Ibu Nuraida Moechsin.



Drs. Zulkifli, M.Si

Beliau menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat pada tahun 2008 sampai dengan tahun 2009. Beliau menggantikan posisi Bapak Dr. Drs Suhajar Diantoro, M.Si

M. Nur, SH, M.Si

Beliau menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat selama tahun 2019. Beliau menggantikan posisi Bapak Drs. Zulkifli, M.Si

Ir. Ardiyanto Hadibroto

Beliau menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat selama setahun sampai dengan bulan September 2010. Beliau menggantikan posisi Bapak M.Nur, SH, M.Si.

Dra. Hj. Reni Yusneli, M.TP

Dra. Hj. Reni Yusneli, M.TP menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat pada bulan Oktober 2010 sampai dengan bulan Februari 2012. Beliau menggantikan posisi Ir. Ardiyanto Hadibroto. Beliau merupakan lulusan S-II Universitas Gadjah Mada pada tahun 2011. Beliau lahir di Bengkalis pada 10 April 1963 dan saat ini beliau menjabat sebagai Kepala Badan Pengelola Pajak dan Retribusi Daerah terhitung tanggal 2 Mei 2018





Drs. BURALIMAR, M.Si

Drs. BURALIMAR, M.Si pernah menjadi menjadi Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat pada bulan Maret 2012 sampai dengan bulan Oktober 2012. Beliau menggantikan posisi Ibu Dra. Hj. Reni Yusneli, M.TP sebagai Kepala Badan Kepegawaiannya sebelumnya. Beliau lahir di Bagansiapi-api pada 14 Juni 1962. Sebelum nya beliau juga pernah menjabat sebagai Kepala Badan Pengelola Perbatasan pada tahun 2011. Saat ini beliau masih aktif dan menjabat sebagai Kepala Dinas Pariwisata pada tahun 2016.

Drs. H. ABDUL MALIK, MM

Drs. H. ABDUL MALIK, MM menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian pada bulan November 2012 sampai dengan bulan februari 2015. Beliau menjabat selama lebih kurang 3 tahun, menggantikan pendahulunya yaitu Bapak Drs. Buralimar, M.Si. Saat beliau menjabat saat itu Badan Kepegawaian bernama Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau



Drs. FIRDAUS, M.Si

Drs. Firdaus, M.Si. lahir di Sungai Apit, 10 Desember 1962. Pada bulan Maret tahun 2015 sampai dengan bulan Oktober 2016 Badan Kepegawaian dengan nomenklatur Badan Kepegawaian dan Pelatihan dipimpin oleh Bapak Hasby sebagai Pelaksana Tugas. Kemudian Firdaus meneruskan jabatan sebagai Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan pada bulan November 2016 sampai dengan Desember 2016. Pada tahun 2017 sampai dengan sekarang BKPP berubah nomenklatur menjadi Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) yang masih dipimpin oleh Drs. Firdaus M.Si. Selama karirnya beliau juga pernah menjabat sebagai Kepala Balai Pendidikan dan Pelatihan pada tahun 2009 dan menjadi Kepala Biro Organisasi Setda Kepri pada tahun 2011

